



# 都路

小さな学校・大きな家族

未来を創る人間性豊かな都路っ子の育成

みずから進んで学ぶ子ども

やさしく思いやりのある子ども

こん気強くやりぬく子ども

じぶんのよさに自信を持ち、さらに伸びようとする心

令和7年2月27日(木) 発行責任者 校長 鹿俣 晶子

都路小HP (R7.2.27現在)

訪問者 900, 891

アドレス 都路小



## 東京の小学校との授業

### ～中野区立平和の森小学校とのオンライン交流～

2月18日(火)、よりあい処「華」さんで、中野区立平和の森小学校との交流授業を行いました。「華」さんの[ ]さんを講師として、東京の友達と一緒に「南天九猿」を作りました。地域の中で学んでいる都路小の子ども達の姿は、東京の子ども達に新鮮に映ったようです。



授業の初めに「華」さんの紹介をしました。[ ]さんからは、お店を開いた時の思いも話していただきました。



画面越しに、できあがった作品を見せ合いました。



都路は、地域が学ぶ場。「華」さんもすてきな教室です。



## なわとび大会～たくましい心と体を育てる～



2月21日(金)に、なわとび大会が行われました。みんなが目標に向かって一生懸命にがんばりました。校長から、「なわとびを通して味わった『最後まであきらめない心』『挑戦する心』、長縄跳びでの『友達と心をひとつにすること』は、大人になってからも大切なこと。今日がんばったことを忘れないでほしい。そして、自分の力を発揮して、活躍する大人になってほしい」と伝えました。



## 6年生を送る会～学年の絆をこえてなかよし～

2/26(水)に「6年生を送る会」が開かれました。5年生が中心となって企画、運営し、下級生が6年生に感謝の気持ちを伝える会です。6年生と一緒に遊んだり、プレゼントを渡したりしました。全校生が、笑顔いっぱいの楽しい時間を過ごしました。



会では、6年生の優しい笑顔があふれていました。

# 6年生ありがとう



みんな6年生が大好きです



学年の絆を超えて、みんなでなかよく、楽しく遊ぶことも、都路小学校の素晴らしいところですよ。6年生と遊んでいる時の、下級生のたくさんの笑顔が印象的でした。



## 英検5級全員合格～6年生が、がんばりました～

1/24(金)に6年生全員が英検5級を受検しました。6年生はよくがんばり、全員が合格することができました。

テキスト代と受検料について、地域の「青少年健全育成」より多大なる補助をいただいていたことができました。地域の皆様、学校へのご支援をありがとうございました。

次は中学校で、4級にチャレンジすることを期待しています!



## ★3月のおもな行事★

- 3日(月) 卒業、修了認定会
- 11日(火) 東日本大震災追悼  
(島根県今福小学校とのオンライン)
- 11日(火)、12日(水) 卒業式全体練習
- 13日(木) 震災紙芝居授業5校時(出張ちょこっと)
- 14日(金) 卒業式予行
- 14日(金) 愛好活動
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 卒業証書授与式、修了式
- 28日(金) 離任式 児童登校8:10 下校9:35
- 3/22日(土)～4/6日(日) 春休み

3/13日(木) 13:45～  
本校2階ランチルームにて、浪江から講師の方をおよびして「震災紙芝居授業」を行います。地域の皆様もぜひ、足をお運びください。